
Buongiorno io personalmente la penso così su Borgo Baceo allo stesso modo di via della 

Crocetta, di Via Colonna e della Palmaria nel Comune di Portovenere e di tante altre 

situazioni simili: 

"Attraverso dei progetti semplici e poco costosi ma partecipativi di tutti si deve recuperare la 

memoria dei luoghi e non stravolgerla perché qualcuno è più ricco e più furbo degli altri, 

perché se non ci lasciamo alle spalle delle bolle protette di quello che eravamo, non possiamo 

sapere chi saremo in futuro". 

Marino Fascio. 
 


